

NOTICIA AM PLIADA



Imagen: Sergio Roberto

El espacio de la UGR ocupa 42 metros de stand, en el pasillo central del pabellón, que serán atendidos por personal de la Universidad

AULA09

La UGR participa en la Feria Aula, Salón Internacional del Estudiante y de la Oferta Educativa

Universidad de Granada

La Universidad de Granada participa con un espacio propio en AULA09, el Salón Internacional del Estudiante y de la Oferta Educativa, que abre sus puertas del 25 al 29 de marzo, en el pabellón 3 de la Feria de Madrid. 25/3/2009



Según explica Beatriz Ruiz Quintela, directora del Secretariado de Información y Participación Estudiantil, del Vicerrectorado de Estudiantes, la participación de la Universidad de Granada este año es muy destacada "ya que presentamos un stand propio, con un diseño que pretende plasmar la tradición y la innovación de la UGR".

Se repartirá, por primer vez tras su edición, la "Guía del Futuro Estudiante de la UGR". Esta publicación es una ambiciosa y útil guía para los futuros estudiantes ya que se detallan las **titulaciones que se imparten y de cada una de sus vías de acceso**, así como perfiles de los estudiantes y salidas profesionales. Además en la guía se detalla la información de acceso y los servicios que la UGR ofrece a los estudiantes, entre otros datos de interés. Puede consultarse la versión web de esta guía.

En el stand de la UGR en Aula se proyectará el vídeo de la UGR que se ha editado desde el Secretariado de Información y Participación Estudiantil y se ofrecerá a los miles de visitantes bolsas con la información de interés, según señala la directora del Secretariado de Información y Participación Estudiantil del Vicerrectorado de Estudiantes.

S.A.R. la Infanta Doña Elena presidirá, el miércoles 25 de marzo a las 11.00h, el acto de inauguración de la decimoséptima edición del Salón Internacional del Estudiante y de la Oferta Educativa, AULA, y de la decimocuarta convocatoria de INTERDIDAC, Salón del Material Educativo. Ambos certámenes, organizados por IFEMA, repartirán su oferta en el pabellón 3 de la Feria de Madrid.

AULA, convocatoria promovida por el Ministerio de Ciencia, Política Social y Deporte, y el Ministerio de Ciencia e Innovación, es el **máximo referente de la esfera educativa nacional y principal plataforma de información y orientación al servicio de estudiantes**, muy especialmente a partir de 2º de la ESO, así como de padres, orientadores y profesionales de este ámbito.

AULA, plataforma de información para decidir qué y dónde estudiar

Más de 130.000 visitantes eligen AULA cada año como la mejor plataforma de información para decidir qué y dónde estudiar y contratar servicios especializados. En este sentido, AULA brinda a los jóvenes la **ocasión de elegir su futuro de manera responsable**, valorando las mejores opciones, y a los padres les proporciona una útil guía para ayudarles en la orientación educativa de los hijos. Asimismo, el salón proporciona a profesores y, sobre todo, a los orientadores, la más amplia visión en el ámbito de la educación.

En la última edición de AULA, celebrada el pasado mes de abril de 2008, reunió más de 130.400 estudiantes y educadores procedentes de toda España, para conocer lo último en materia educativa. Un positivo balance que tiene su más sólido argumento en la **calidad de la oferta expositiva** mostrada cada año, y que está estructurada en torno a los segmentos de **estudios universitarios; en el extranjero; post grado y máster**; otros estudios superiores; idiomas; Formación Profesional; elearning; Ong's, organismos oficiales; servicios al estudiante; prensa especializada. Esta amplia sectorización permite tener una visión de conjunto de la amplia y diversificada oferta educativa.

Destaca la **amplia oferta universitaria, tanto la pública como la privada**, cada vez cuenta con un mayor número de especialidades y titulaciones adaptadas al Plan Bolonia que entrará en funcionamiento en el curso 2010. Además, incluyen nuevos estudios de post grado y másters, destinados a enriquecer el currículum del alumno, en un ámbito cada vez más competitivo.

Además, dentro de la participación en AULA tiene un papel destacado, como no podía ser de otro modo en una feria de estas características, la **presencia institucional**. De hecho, el salón es promovido por el Ministerio de Ciencia, Política Social y Deporte, y el Ministerio de Ciencia e Innovación, y cuenta con la participación de consejerías de Educación de distintas comunidades autónomas, así como con otros organismos y entidades. Otros Ministerios –Defensa, Interior y Trabajo- tienen, igualmente, parte activa en la convocatoria.

AULA'09 abre sus puertas del 25 al 29 de marzo, en el pabellón 3 de la Feria de Madrid, y en un horario de 10 a 19.00h –los días 25, 26, 27 y 28-, y hasta las 14.00h el 29 de marzo.

Con el mecenazgo de



Ciudad Grupo Santander Avda. de Cantabria, s/n - 28660 Boadilla del Monte

1 de 1 25/03/2009 11:52